

PALUDISME – Moustiques transgéniques

Par Eric MEUNIER

Publié le 21/02/2003

Des moustiques ont été génétiquement modifiés afin de bloquer le cycle du plasmodium, parasite responsable du paludisme. La mise en compétition de ces moustiques transgéniques, dans la nature, avec des moustiques non modifiés, entraîne la disparition du moustique modifié. L'équipe du Pr. Catteruccia explique que la modification génétique a créé un déséquilibre dans le rapport de force de ces moustiques, conférant un avantage au moustique non modifié. Elle précise cependant que ce déséquilibre aurait pu se traduire par un moustique transgénique plus fort.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/paludisme-moustiques-transgeniques/